



Tendría Coahuila mejor calificación

[Secretaría de Finanzas]

Por **Rodolfo Gutiérrez**

30/10/2013 - 04:01 AM

Ramos Arizpe.- El subsecretario de Egresos de la Secretaría de Finanzas, Armando Rubio Pérez, aseguró que Coahuila pudiera elevar su calidad crediticia debido al buen manejo que se ha tenido en las finanzas durante los últimos meses.

Incluso, dijo que en esta semana se tendría una reunión con calificadoras como Standard & Poor's (S&P) y HR Ratings, de las que se espera un aumento en la evaluación mayor a BBB+, que es en la que se ubica a Coahuila actualmente.

“Standard & Poor's (S&P) calificó hace poco el crédito del Banco del Bajío, fue una corrección que se hizo al crédito con Santander. HR Ratings vamos a tener una reunión con ellos para revisar los estados financieros, porque estamos esperando un incremento en calificación, puede ser un 8, que significa que si estás en A, subes a A+, o si estás en B, subas a B+”, explicó.